



Un tiers-lieu pour travailler autrement

Lycée La Martinière Duchère, Lyon, Rhône

Modularité



PRÉSENTATION DU PROJET

Le lycée général et technologique La Martinière Duchère est situé dans le quartier prioritaire de la métropole lyonnaise « La Duchère ». Face au constat partagé de manque d'engagement et de motivation des élèves, les enseignants ont engagé un travail collectif dans le cadre de la démarche du CNR éducation afin d'identifier de nouveaux leviers pédagogiques susceptibles de réconcilier les élèves avec leurs apprentissages. Agissant sur la réussite, le bien-être et contribuant à la lutte contre les inégalités, le projet se traduit notamment par la création de deux nouveaux espaces de travail pour les élèves :

- un tiers-lieu pour le projet « Made In Stmg » sur le modèle d'un espace de coworking. Espace d'interface avec le monde de l'entreprise et n faveur des compétences, il vise à favoriser la démarche partenariale du projet ;
- un espace d'apprentissage ergonomique et équipé de matériels numériques dédié au développement de l'expression orale et la prise de parole en public.



OBJECTIFS

- Valoriser la filière STMG et en faire une voie d'excellence.
- Renforcer l'attractivité du lycée.
- Répondre aux besoins du monde professionnel.
- Favoriser le continuum bac - 3/bac + 3 et l'insertion dans l'enseignement supérieur.



PARTENAIRES ASSOCIÉS AU PROJET

Région (infrastructures)

Partenaires associatifs (100 000 entrepreneurs, Erasmus+, 5 entreprises déjà parties prenantes)

La commune et l'intercommunalité



FINANCEMENT ACCORDÉ AU PROJET

Montant total alloué par l'Éducation nationale dans le cadre du FIP : 109 750 €, dont :

- 3 750 € de coordination et d'animation du projet ;
- 64 000 € sur deux ans pour la création du tiers-lieu, les équipements numériques et la rémunération des intervenants extérieurs ;
- 42 000 € d'équipements et de matériel (financement à l'étude avec la délégation de région académique au numérique éducatif).

Montant alloué par les collectivités territoriales : besoin financier global encore non déterminé, mais un financement de la région pour l'infrastructure et les bâtiments est à l'étude.